

# BROADCAST

## Iman Adinugraha dari Komisi VII Fraksi Demokrat DPR RI Bantu Warga Terdampak Bencana Alam Sukabumi dan Sampaikan Poin-Poin Penting

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BROADCAST.CO.ID](http://SUKABUMI.BROADCAST.CO.ID)

Dec 20, 2024 - 13:30



Sukabumi - Sosok Politikus yang dikenal dekat dengan warga masyarakat, Iman Adinugraha yang kini sebagai wakil rakyat Anggota DPR RI Fraksi Partai

Demokrat di Komosi VII.

Iman Adinugraha memiliki komitmen yang sangat tinggi dalam urusan kesejahteraan masyarakat dan juga terkait pelestarian lingkungan.

Dalam berbagai kegiatannya dan kesempatannya Iman Adinugraha terus membantu warga masyarakat yang terdampak banjir Bnadang atau bencana alam di Kabupaten Sukabumi yang terjadi di beberapa titik pada bulan Desember 2024.

Bahkan Iman adi Nugraha ditemani Istrinya terjuan kelapangan langsung meninjau berbagai titik lokasi terutama di daerah Palabuhanratu, tak hanya itu dirinya pun menyumbangkan dan menyalurkan bantuan berupa sembako, pakaian layak pakai, serta perlengkapan sekolah, dan juga bantuan bantuan kesehatan.

Ada beberapa poin yang disampaikan Iman Adinugraha dalam merespon bencana alam di Sukabumi ini.

Diantaranya, Iman juga menyoroti perlunya evaluasi mendalam terhadap penyebab bencana ini, khususnya terkait aktivitas tambang dan kerusakan lingkungan. Beberapa poin-poin penting yang ia sampaikan terkait evaluasi dan langkah ke depan, diantaranya adalah pertama soal aspek penegakan hukum.

Iman meminta pihak berwenang menindak tegas perusahaan yang melanggar aturan tata ruang dan menyebabkan degradasi lingkungan. Ia mendukung inisiatif untuk membawa kasus ini ke ranah hukum jika ditemukan bukti pelanggaran yang signifikan.

Kedua, soal pemulihan lingkungan dan tanggungjawab perusahaan. Anggota Komisi VII tersebut mendesak perusahaan-perusahaan tambang untuk bertanggung jawab atas kerusakan lingkungan yang mereka sebabkan, termasuk melakukan rehabilitasi kawasan yang terdampak. Ia pun meminta perusahaan memastikan mengganti kerugian masyarakat terdampak, baik secara material maupun sosial.

Ketiga, soal peningkatan kesadaran lingkungan. Iman mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga kelestarian lingkungan dan mengawasi aktivitas perusahaan di daerah mereka. Ia pun mendorong program edukasi lingkungan yang melibatkan sekolah, masyarakat, dan pemangku kepentingan lainnya.

Keempat, soal mitigasi bencana berkelanjutan. Imam mengusulkan program mitigasi bencana yang komprehensif, termasuk penguatan infrastruktur dan pelibatan masyarakat dalam kesiapsiagaan menghadapi bencana. Ia mendorong rehabilitasi kawasan hutan dan pengembangan program perhutanan sosial yang berbasis pada pelestarian ekosistem.

Penegasan Komitmen Iman Adinugraha menegaskan bahwa bencana ini harus menjadi momentum bagi semua pihak untuk memperbaiki tata kelola lingkungan dan mengutamakan keberlanjutan. Ia berkomitmen untuk terus mengawal isu ini di tingkat legislatif dan memastikan hak-hak masyarakat Sukabumi terlindungi.

“Poin-poin penting itu sudah saya sampaikan di parlemen adan tentunya ini akan

kami kawal terus sesuai bidang kerja di Komisi VII Fraksi Demokrat DPR RI, untuk saat ini kami pun terus monitoring dan memberikan bantuan langsung kepada warga terdampak bencana alam, semoga kami, dan kita semua bisa membantu meringkankan beban saudara-saudara kita yang terdampak bencana alam, bangkit bersama, merangkul dengan cinta bersama, Sukabumi Pulih,” kata Iman Adinugraha Legislator Dapil Jawa Barat IV di Komisi VII Fraksi Demokrat DPR RI, Jum’at 20 Desember 2024.